

おはよう倫理塾



七月「十四日（日）
中野中央支部（天神
会）に於いて末崎講師
を迎えておはよう倫
理塾を開催しました。

前日にスマイル中野で万人幸福の
葉の勉強会があり、その続きのお話
を伺いました。それぞれに葉の中の
内容を実践と共に体験をしてほしい
と語られ、益々倫理の基本に沿った
毎日を送ってより良い人生を楽しみ
明るく過ごしましょうとまとめられ
ました
出席者は十七名の参加でした。

広報委員長・岡野八重子

七月の短歌

風邪そそぐ

ならの小川の

夕暮れは

みそぎの夏の

しるしなりけり

後二位家隆

倫理の集い



七月十四日（日）南台地域活動センター
に末崎みぎわ講師を迎えて倫理の集いが
行われました。

テーマ「幸せってなんですか？」

末崎講師から「ハイ」の実践に対して
『出来ない！』と言わない実践に取り組
み「やってみなければわからない」ことや
倫理の勉強に、やればできる実践を行え
ば結果が出て環境が変わってくると力強
く話されました。会員の皆様の手作り
のお菓子とお汁粉に笑顔溢れる集いにな
りました。

参加人数は十二名でした

広報委員・熊谷紀子

子育てセミナー



七月七日（日）中野産業振興センタ
ーにて子育てセミナーが開かれまし
た。子供の好き嫌いについて大澤民子
参事にお話を伺いました。食べ物だけ
でなく勉強や人の好みや、親の家庭で
の在り方など、子供がより良い方向に
育てるアドバイスを聞いて参加者の皆
様が笑顔でお帰りになされました。
又第二子を出産されたばかりの方がお
子さん二人を連れて来て下さり講師に
悩みを相談され今後の参考になったと
喜んでいました。参加者は七名でした

子育て委員長・南瑞穂



徳江秀雄局長来迎・おはよう倫理塾開催。

八月二十日（火）中野サンプラザ十五階にて倫理研究所徳江秀雄局長を迎えておはよう倫理塾を開催しました。

家庭倫理の会中野区の動員目標を八十名として、この日まで予祝を行っており当時は、朝から大雨の悪天候の中でしたが五十名以上の方が出席してくれました。

実践報告は市川稔さんが病気により奇跡的に治られ、「命の尊さを知り今の自分があるのは両親のお蔭と朝晩仏壇に手を合わせて感謝している」と語られました。

徳江局長は「日常の当たり前のことを当たり前に続く事が有難く、親を大事に祖先を敬う心で生活するように」とまとめられました

広報委員・熊谷紀子



新旧役員引継ぎ式



八月二十五日（日）中野中央支部にて新旧役員の引継ぎ式を行いました。伊倉功会長は三年の任期を終えられ、来期は広報委員長を引き受けられました。村田守副事務長は中野区会長、事務長、副事務長を歴任されましたがご家庭の事情でお住まいの板橋区の家庭倫理の会に移籍されることになりました。記念品の贈呈後会員の皆様の手作りのご馳走を頂きながら来年度の役員紹介などをして時間ぎりぎりまで和やかな引継ぎ式でした。二十四名参加

純粹倫理基礎講座

令和元年八月二十四日（土）スマイル中野にて尾崎次江講師による純粹倫理基礎講座が開催されました。

テーマ「人生神劇」について学びました。思いついたら「すぐやる」又は（すぐやめる）全てにおいて目に見えない継ながりがある。自分が変われば相手が変わるなどの講話でした。

広報副委員長・熊谷紀子



辞令交付式

日時：九月九日（月）

時間：十一時～十三時

場所：杉並公会堂 荻窪駅北口方面

※駅前より関係係りの案内あり